

2 :1 für die Umwelt

Katastrophenszenario in einer mehr oder weniger nahen Zukunft... Was wäre, wenn wir als französische Schüler auf Klassenfahrt in Deutschland plötzlich nicht mehr nach Hause fahren können, weil eine Klimakatastrophe alles blockiert? Was würden wir tun? Wir haben die Option Sport gewählt und glauben also an den Sport, um den Planeten zu retten. Deshalb beschließen wir, einen Podcast darüber zu machen. Vier originelle, mehr oder weniger erfundene Ideen werden Ihnen vom Team « Franzstudio » (**Französische Studenten**, die sich im **Radio** für die Umwelt engagieren) vorgestellt.

Quellen :

<https://avenirclimatique.org>

<https://recyclerie-sportive.org/ma-recyclerie-sportive/ma-rs-la-plus-proche/boulogne-billancourt/>

<https://www.fioulreduc.com/blog/innovation-energie-dalles-production-electricite>